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En Valencia a 20 de abril de 2017 

Reclamante: . 
Sujeto contra el que se formula la reclamación: Conselleria de Justicia, Administración Pública, 
Reformas Democráticas y Libertades Públicas (Dirección General de Función Pública). 

VISTA la reclamación número 71/2016, interpuesta por , formulada contra 
la Conselleria de Justicia, Administración Pública, Reformas Democráticas y Libertades Públicas 
(Dirección General de Función Pública). y siendo ponente el presidente del Consejo, Sr. D. Ricardo 
García Macho, se adopta la siguiente 

RESOLUCIÓN 

ANTECEDENTES 

P1·imero.- Según se desprende de la documentación obrante en el expediente, el 10 de mayo de 2016 
 presentó un escrito ante la Dirección General de Función Pública de la 

Conselleria de Justicia, Administración Pública, Reformas Democráticas y Libertades Públicas, en el 
que exponía, literalmente, lo siguiente: 
"Estimada Directora, 
Me pongo en contacto con usted con el fin de manifestarle los siguientes hechos en relación a la adjudicación de 
tres plazas vacantes de Agentes Medioambientales en la Comunidad Valenciana que se 11evarán a cabo en breve 
por las personas que superaron las pruebas en la última convocatoria y que, 
-Al parece,; estas tres plazas pod rían acabar siendo cubiertas en propiedad por las personas que han superado 
las pruebas de la última convocatoria, sin proceder previamente a un concurso para los Agentes que llevamos 
casi nueve aFíos desde que ocupamos plaza en la convocatoria del aFío 2005. 
-Que esta situación puede estar suponiendo una excepción a lo que habitualmente se ha !1evado a cabo en
procesos anteriores similares.
-Que la provisión de las plazas de Agentes Medioambientales se han estado llevando a cabo y continúan
haciéndolo, con una falta de definición en cuanto a la ubicación de las mismas, por carecer de un listado oficial
que determine los municipios que acompañan a dicha plaza, por lo que resulta muy complicado realizar
cambios sobre las plazas que quedan vacantes con !as garantías necesarias.
-Que esta misma incertidumbre es la que nos encontramos hace casi diez aífos en el momento de escoger plaza
una vez superadas las pruebas de la oposfoión y es la misma que nos encontramos actualmente en las
comisiones de servicios y en los concursos.
-Que esta situación de indefinición, falta de regulación, información y transparencia sobre las plazas vacantes
que 11eva produciéndose de forma continuada en el tiempo, favorece el blindaje de éstas a través de las
comisiones de servicios, pues las personas que las ocupan, !1egado el periodo de vencimiento de su comisión de








